

JACQUES DU PUY NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL DÉLÉGUÉ

Lure, le 12 octobre 2011 – Le Groupe Vétoquinol annonce la nomination de Jacques du Puy au poste de Directeur général délégué.

Jacques du Puy, 53 ans, débute sa carrière en 1982 chez Rhône-Poulenc au sein de la division produits phytosanitaires qui deviendra ensuite Aventis. Pendant cette période, il est notamment en poste 8 ans en Asie, successivement responsable des filiales Inde et Japon. Il rejoint en 2002 Bayer CropScience où il occupait depuis 2004 les fonctions de Directeur des Opérations Business pour l'Europe, l'Afrique et le Moyen-Orient. Il était membre du Comité Exécutif Mondial de cette importante division de Bayer.

Jacques du Puy est ingénieur agronome de l'INA Paris et est diplômé d'un DESS en gestion des entreprises de l'IAE Paris.

Jacques du Puy est basé à Lure.

« Nous sommes enchantés d'accueillir au sein du Groupe Vétoquinol Jacques du Puy qui vient ainsi renforcer l'équipe managériale de notre société » a déclaré Matthieu Frechin, Directeur général du Groupe. « Issu du monde agricole, il a acquis une solide expérience dans un secteur qui présente de nombreuses similitudes avec la santé animale ».

A propos de Vétoquinol

Vétoquinol est un laboratoire pharmaceutique vétérinaire indépendant, positionné à la fois sur les animaux de rente et les animaux de compagnie. Dédié exclusivement à la santé animale, ce groupe familial est le 10° laboratoire mondial et réalise plus de 80% de son chiffre d'affaires à l'international.

Son activité s'étend de la recherche à la production et à la commercialisation de médicaments et de produits non médicamenteux. Positionné dans le domaine curatif, Vétoquinol développe une expertise dans 3 domaines thérapeutiques : anti-infectieux, douleur-inflammation, cardiologie-néphrologie.

Le Groupe distribue aujourd'hui ses produits dans plus d'une centaine de pays (Europe, Amériques, Asie/Pacifique), en s'appuyant sur ses filiales dans 24 pays et un réseau de 140 partenaires distributeurs. Le Groupe emploie plus de 1 700 personnes dans le monde.

Pour plus d'informations : www.vetoquinol.com.

Notre métier : l'animal. Notre atout : l'homme.

Pour toute information, contacter:

VETOQUINOL

Relations investisseurs
Marie-Josée AUBRY-ROTA
Tél.: 03 84 62 59 88

relations.investisseurs@vetoquinol.com

KEIMA COMMUNICATION

Relations investisseurs
Emmanuel DOVERGNE
Tél.: 01 56 43 44 63

emmanuel.dovergne@keima.fr

Relations presse
Alix HERIARD DUBREUIL
Tél.: 01 56 43 44 62
alix.heriard@keima.fr